



GEMEINDE TETENHUSEN

- DER BÜRGERMEISTER -

Im Juni 2025

Liebe Tetenhusenerinnen und Tetenhusener,

unsere Feuerwehr nimmt eine zentrale Rolle um unseren Schutz und in der Brandbekämpfung ein. Sie leistet nicht nur schnelle und professionelle Hilfe bei Bränden, sondern auch in der technischen Hilfeleistung wie bei Autounfällen. Das stetige Engagement unserer Wehr in der Aus- und Weiterbildung, Jugend- sowie Öffentlichkeitsarbeit auch musikalisch hält die Mitgliederzahlen hoch, die für sich sprechen. Das Tätigkeitsfeld unserer Feuerwehr ist äußerst vielseitig und umfasst neben den Einsätzen auch zahlreiche Veranstaltungen und Aktivitäten, die das Gemeinschaftsleben in unserer Gemeinde oft mit allen Vereinen zusammen bereichern.

In Kürze feiert die Freiwillige Feuerwehr Tetenhusen ihr 100-jähriges Bestehen. Aus diesem besonderen Anlass möchte ich im Namen der Gemeindevertretung als Träger nochmals persönlich sehr herzlich zu den Festtagen vom 4. - 6. Juli in der Reit einladen. Außerdem möchten wir dazu aufrufen, sich beginnend mit dem gemeinsamen Girlandebinden am 30. Juni ab 18.00 Uhr auf dem Sportplatz am Schmücken unserer Gemeinde zu beteiligen, um damit unsere tolle Dorfgemeinschaft nach außen zu unterstreichen!

Neben den Vorbereitungen des Jubiläums befindet sich gleichzeitig die Fertigstellung unseres neuen Löschfahrzeuges (LF20) in den letzten Zügen, sodass weiterhin geplant ist, es vom 1. - 3. Juli aus dem Werk in Luckenwalde abzuholen. Soll der Plan so aufgehen, lässt sich vermuten, dass die Feuerwehren aus den Nachbargemeinden das neue Fahrzeug am Donnerstagabend, den 3. Juli willkommen heißen werden. Die offizielle Übergabe an unsere Wehr ist dann weiter für **Freitag, den 4. Juli** um 17.00 Uhr auf der Festwiese geplant.

Im Folgenden beginnt um 18.00 Uhr der Festakt zum Jubiläum der Feuerwehr, der nur bedingt öffentlich gestaltet werden kann. Zu diesem Akt sind protokollarisch u.a. Vertreterinnen und Vertreter der Politik, Feuerwehren sowie von Verbänden und Vereinen eingeladen. Der Feuerwehr und mir ist es trotzdem ein wichtiges Anliegen, allen interessierten Bürgerinnen und Bürgern die Möglichkeit zu geben, dabei zu sein. Daher wird durch das Mitwirken unserer Vereine vor dem Festzelt für das leibliche Wohl gesorgt und durch den geöffneten Eingang sowie einer Lautsprecheranlage möglich sein, der Veranstaltung zu folgen. Wir würden uns hiermit sehr freuen, Sie/Euch auch an diesem Abend auf der Festwiese begrüßen zu dürfen!

Mit den besten Grüßen

Heiko Lemm
- Bürgermeister -

Martin Gehrman
- Gemeindeführer -